

# FUE INAUGURADA AYER UNA ESCOLLERA EN OLIVOS

Se realizó ayer en Olivos la inauguración de la escollera en el lugar en que se construirá el puerto y balneario de cabotaje. La fiesta motivó una gran animación en el pueblo, y desde temprano los vecinos llegaron a acuartelarse en la costa, frente al sitio que se construyen las obras.

do D. Matías H. Gutiérrez, pioneros marítimos y oficiales, totalmente todas las autoridades provinciales y nacionales, por acuerdo decisión del Sr. Rivero, entonces ministro de Obras Públicas de la provincia, quedaron aquí, sobre el terreno, y después de oír las explicaciones del director de Navegación y Puerto

talles, y demás visto avanzar, día a día, la escollera, hasta alcanzar el punto donde se pondrá la piedra fundamental, con la alegría que hoy fortalece con la seguridad que da la seguridad de que esta obra es la primera de las que han de realizarse en este partido, para convertirlo finalmente, gracias a su situación privilegiada, en un puerto de altura.

Poco después arribó el gobernador de la provincia, Sr. Cantilo, acompañado por el ministro de Gobierno, Dr. Cañuelas, y la presidenta del Dr. Cantilo, fue saludada con entusiasmo por las currentas, entre los cuales se hallaban los alumnos del Colegio Internacional de Olivos.

El Dr. Horacio González del Solar pronunció breves palabras en las que expresó al gobernador el entusiasmo desprendido entre el vecindario por las otras obras y puerto y solicitó su apoyo para la terminación de esta obra.

El Sr. Cantilo se trasladó a la ribera, donde presenció la evolución de las embarcaciones de paseo allí reunidas y Dr. Gutiérrez le comunicó minuciosamente los detalles del proyecto que conviene a realizar.

El gobernador se trasladó luego al restaurante "La Casona", en la playa lancha del cual participaron numerosas vecinas e invitados especiales. El doctor Cantilo pronunció allí breves palabras y al finalizar la cena se retiró, el 5, después de adoptar la sabia del anterior Gobierno provincial, manifestó que prestaría su más decidido apoyo



A mediodía arribaron un vapor del ministerio de Obras Públicas, procedente parte de la comitiva, y numerosos yates, curvas velas y banderas, en lugar hasta ahora casiamente conocido. Dr. Gutiérrez, presidente de la comisión de estuhismos por el vecindario, interpretó su presencia allí como bien prefigurado para la importancia que tendrá el puerto y el futuro puente abarcacionista de playas.

Después de las 14, se presentó el ministro de Obras Públicas, Torelli, el director de Navegación, Bustos, Ingeniero Humberto Canale, ex gobernador Dr. Monteverde y el director de Obras Públicas, señor Ríos, don Matías Gutiérrez, comisionado y autor de la iniciativa, las autoridades locales y numerosas personas significativas, resultando la inauguración oficial.

Al mediodía, levantado en pinchos lugar de la costa, pronunció un breve discurso el Dr. Zorráquin, presidente de la Comisión de fiestas, quien expresó su agradecimiento al apoyo prestado por las autoridades nacionales y provinciales.

En la tarde se celebró la fiesta en la intendencia municipal de ese puesto, recibiendo la noticia de que el Sr. Nacional, por su ministro de Obras Públicas, había respondido a la demanda de un puerto en Olivos, constituyendo y complementando la obra propuesta para facilitar navegaciones en la mencionada localidad.

En la noche se celebró una fiesta



1. Vista de la concurrencia en el momento de pronunciar su discurso el presidente de la Comisión de fiestas Dr. Emilio Zorráquin.—2. La escollera y algunas de las embarcaciones que acudieron a la fiesta de ayer.

Intendente municipal de ese puesto, recibió la noticia de que el Sr. Nacional, por su ministro de Obras Públicas, había respondido a la demanda de un puerto en Olivos, constituyendo y complementando la obra propuesta para facilitar navegaciones en la mencionada localidad.

Todos hemos podido apreciar, agregó, después, y hemos aplaudido la fortuna que nos regaló la noche argentina la solicitud vigilante de todos los de-

gún, en un verdadero encantamiento. "Sofianos", dijo después, esos días, el puerto y su escollera han de seguir de pie a la avanza de la costa que ha de construirse, con lo que se creará un gran puerto en la costa argentina. Además, la piedra de la escollera, que es una piedra de pavimentación en su mayoría del baje que hoy nos incomoda con la

ministro de Obras Públicas expresó, en breves palabras, su satisfacción

ro para la terminación de las obras del puerto.

Al finalizando el Dr. Cantilo que de acuerdo con un propósito antes expuesto en la intención, instituyó una comisión que tendrá de discutir las instalaciones deportivas y recreativas que se proponen en la costa argentina, como un medio de despertar la escuela deportiva y contribuir a la formación de hombres fuertes en ambas localidades.